



Maxéville, le 22 septembre 2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

3 APPRENTIS DU PÔLE FORMATION UIMM LORRAINE RECOMPENSES PAR LE PRIX DE L'APPRENTISSAGE SMLH 57

Vendredi 15 septembre dans les grands salons de l'hôtel de villes, 18 apprentis ont été récompensés pour leur mérite et engagement par la **Société des Membres de la Légion d'Honneur 57**.

L'apprentissage industriel et le pôle formation UIMM Lorraine ont été mis à l'honneur : Abdellah, Adrien, et Adrien ont reçu leur prix dans les prestigieux salons de l'hôtel de ville.

Adrien STALDER (19 ans) BTS CRCI Conception et Réalisation en Chaudronnerie Industrielle - YUTZ :

Apprenti extrêmement dévoué et motivé. Dès le début de son apprentissage, il a fait preuve d'une grande curiosité et d'un intérêt profond pour différents domaines. Sa capacité à analyser les problèmes, à trouver des solutions efficaces et à les mettre en œuvre avec précision est tout à fait remarquable. Adrien consacre du temps à des restaurations de véhicules anciens, mettant en pratique ses compétences techniques et son amour pour les voitures japonaises.

Adrien BURANYCZ (21 ans), BAC Professionnel Maintenance des Équipements Industriels - HENRIVILLE :

Après 3 ans dans le monde de l'automobile, il a été séduit par l'environnement industriel où exerçait déjà son père. Il a alors décidé de reprendre ses études. Adrien fait preuve d'un comportement exemplaire. Passionné de courses à pied, un esprit sain dans un corps sain, et de musique, Adrien s'est également, depuis de nombreuses années, investi en tant que trompettiste dans un orchestre et a participé à une collecte de dons pour venir en aide aux Ukrainiens au début de la guerre en mars 2022.

Abdellah KHEY (29 ans) BTS Maintenance des Système à YUTZ :

Il obtient un BAC technologique spécialité gestion et finance. Il a ensuite travaillé en la qualité de chauffeur livreur, puis comme préparateur de commandes. C'est alors que la société dans laquelle il travaille lui propose de devenir technicien de maintenance ce qui a engendré chez lui un véritable déclic. Il reprend alors les études en BTS Maintenance des Systèmes où il fait l'unanimité auprès de son équipe pédagogique. C'est aujourd'hui un apprenti épanoui, doté d'une soif d'apprendre et d'une détermination ô combien exceptionnelles.



Contact Presse :

Philippe DUTARTRE - 06 13 43 42 10 - p.dutartre@formation-industries-lorraine.com